

Sonntagsgruss für Alle in Stadt und Land, Basel

12. Oktober 1947

### Was sollen wir lesen?

Karl Barth: Die Schrift und die Kirche. — 44 Seiten. Preis Fr. 2.50. Evangelischer Verlag A.-G., Zollikon-Zürich.

Karl Barth ist einer der Männer, wie sie der Kirche nur von Zeit zu Zeit geschenkt werden. Er hat nicht nur in seiner engeren Heimat, sondern sozusagen auf dem ganzen Erdenkreis Menschen ein Helfer und Lehrer auf dem Wege zum rechten Glaubensbekenntnis sein dürfen. Darum wird sicher auch diese neue Schrift, in der sich Karl Barth über die Ordnung und den Aufbau der sichtbaren Kirche auseinandersetzt, zu neuer Klarheit verhelfen. Diese Schrift rüttelt an morschen Stellen in unserer Kirche. Wohl uns, wenn wir uns die Augen dafür öffnen lassen! H.